





Communiqué de presse du 13 mai 2024

Les FemTech gagnent en importance alors que Tech4Eva entre dans sa quatrième saison

Tech4Eva, le seul accélérateur de FemTech basé en Suisse, entre dans sa quatrième saison avec un nouveau nombre record de candidatures. Pour la saison 2024, le programme d'accélération de start-ups du Groupe Mutuel et de l'EPFL Innovation Park soutiendra 17 start-ups issues d'un éventail de domaines, tels que la santé menstruelle et maternelle, la médecine reproductive et le bien-être, ou encore l'oncologie pour les femmes. Parmi elles, on compte deux start-ups suisses.

Au total, ce sont 189 entreprises de 45 pays qui ont soumis leur candidature pour la quatrième édition du seul programme d'accélération FemTech destiné aux start-ups en Suisse. Il s'agit d'un nouveau record et d'une augmentation de près de 29 % par rapport à l'année précédente! Parmi les entreprises innovantes proposant des solutions pour la santé des femmes, 17 start-ups de 11 pays ont été sélectionnées.

« Nous sommes très fiers de co-organiser la quatrième édition de Tech4Eva. L'importance du secteur des FemTech ne cesse de croître, mais dans de nombreux domaines, la santé des femmes est encore sous-estimée ou peu étudiée », a déclaré Jérôme Mariéthoz, Directeur Santé et Prévoyance pour les Clients privés au Groupe Mutuel. « En nous associant à ces entreprises innovantes, nous soulignons notre engagement en faveur de la sensibilisation et de la valeur ajoutée pour nos assurées ».

Les entreprises participantes suivent le programme sans fonds propres pendant six mois et sont accompagnées par plus de 40 mentors qui les aident à élaborer leur business plan et leur approche du marché, ainsi qu'à rencontrer des investisseurs. Elles intègrent également la communauté Tech4Eva-FemTech qui est en pleine expansion.

« Cette année, nous avons choisi de soutenir des start-ups FemTech de haute technologie plus matures, issues de systèmes de santé développés, en nous appuyant sur le vaste réseau d'entreprises et l'expertise industrielle de l'EPFL Innovation Park. Nous encourageons davantage d'entreprises et de fondations innovantes à se joindre à notre projet, en tant que partenaires, dans le but de soutenir de nombreux projets à fort potentiel issus de pays du Sud afin d'avoir un impact global sur les soins de santé», a déclaré Lan Zuo Gillet, Directrice de Tech4Eva et Directrice générale adjointe de l'EPFL Innovation Park.

Les start-ups de cette année présenteront des solutions pour la santé générale des femmes, la médecine reproductive, la grossesse, le post-partum, la ménopause et la menstruation. Deux start-ups viennent de Suisse et sont toutes deux actives dans le domaine de la prévention et de l'oncologie pour les femmes:

Calico Biosystems

Calico Biosystems est une plateforme de test de médicaments qui prédit de manière fiable l'efficacité des médicaments anticancéreux au stade préclinique chez les patients atteints de cancer. L'objectif est de mettre des médicaments efficaces et abordables à la disposition des femmes atteintes d'un cancer.

HeroSupport

HeroSupport SA fait progresser les traitements de radiothérapie grâce à l'intégration de l'impression 3D et de la technologie de balayage de surface, un nouveau marché en pleine expansion. La jeune entreprise







fournit des solutions complètes pour les professionnels de la radio-oncologie qui permettent des traitements précis et personnalisés tout en améliorant l'expérience des patients.

L'édition de cette année présentera également une nouveauté : Debiotech, un nouveau partenaire de Tech4Eva, offrira un soutien technique en espèces, d'une valeur de CHF 100'000, à une start-up de Tech4Eva afin qu'elle puisse développer son projet en collaboration avec l'entreprise. Le prix a été décerné à Ablatus Therapeutics – Luna. « Le projet d'Ablatus nous a impressionnés en raison de sa solution innovante et du bénéfice réel qu'il apporte aux patients souffrant d'une maladie très invalidante. Ce projet est en parfaite adéquation avec ce qui nous anime depuis plus de 30 ans : l'innovation centrée sur le patient. Il a été difficile de ne sélectionner qu'un seul projet, car toutes les start-ups de Tech4Eva ont un niveau très élevé », a déclaré Laurent-Dominique Piveteau de Debiotech.

Le 13 mai 2024, la quatrième édition de Tech4Eva prendra son envol avec un événement public à Berne sur le thème «Innovation with Impact». Le discours d'ouverture sera prononcé par Laura Santos Carreras, Team Section Lead en Technologies médicales chez Helbling. Elle expliquera pourquoi les partenariats stratégiques et la mise en place d'une feuille de route pour le déploiement sont essentiels pour faire passer les projets FemTech du stade de la recherche à celui de la mise sur le marché.

Les autres jeunes entreprises internationales sélectionnées sont:

Ablatus Therapeutics https://lunatreatment.com/; Babyndex www.babyndex.eu/en/; CareNX Innovations www.carenx.com/; Cosm Medical www.cosm.care/; DeepLook Medical www.deeplookmedical.com/; EndoCure https://www.deeplookmedical.com/; Harmonia Healthcare www.harmoniahealthcare.com/; Hormona www.mamotest.com; Namida www.namidalab.com; SinReglas www.sin-reglas.mx; Vital Start Health www.vivosensmedical.com; and VivoSensMedical www.vivosensmedical.com;

Pour en savoir plus sur Tech4Eva http://www.tech4eva.ch



Personnes de contact pour les médias

Groupe Mutuel

Pascal Vuistiner, Chargé des relations médias en Suisse Romande Tél. 058 758 32 08, Mobile 079 538 88 17, pvuistiner@groupemutuel.ch

EPFL Innovation Park

Lan Zuo Gillet, Directrice générale adjointe et Directrice de Tech4Eva Mobile 079 343 35 21, <u>zuo@epfl-innovationpark.ch</u>

À propos du Groupe Mutuel

Avec plus de 2'800 collaboratrices et collaborateurs répartis dans toute la Suisse, le Groupe Mutuel est au service de 1,4 million de clients individuels et de 29'500 entreprises.

Seul assureur global en Suisse, le Groupe Mutuel se positionne comme l'interlocuteur privilégié dans le domaine de la santé et de la prévoyance pour les clients privés et les entreprises. Son chiffre d'affaires global dépasse CHF 5,8 milliards. Grâce à des solutions adaptées à chacun, dans l'assurance de base (LAMal) et les assurances complémentaires (LCA), il figure au 3^{ème} rang des assureurs santé en Suisse.

Le Groupe Mutuel dispose également d'une gamme complète de produits dans les domaines de la prévoyance individuelle et de l'assurance de patrimoine. L'assureur basé à Martigny offre aux entreprises de toutes tailles des solutions pour la perte de gain maladie, l'assurance-accidents (LAA) ainsi que la prévoyance professionnelle (LPP). Dans le domaine des assurances santé pour entreprises, le Groupe Mutuel se situe au 5^{ème} rang national.







A propos de l'EPFL Innovation Park

L'EPFL Innovation Park se positionne comme le principal centre d'innovation et d'entrepreneuriat de Suisse occidentale. Il soutient l'innovation de rupture et le transfert de technologies issues de l'EPFL et d'autres partenaires académiques régionaux. C'est un lieu de travail dynamique qui accueille 200 start-up de haute technologie, des PME et des centres de R&D de grandes entreprises et leurs 2500 employés. Au fil des années, l'EPFL Innovation Park a développé une série de programmes uniques de formation, d'incubation et d'accélération de start-up en collaboration avec une communauté dynamique d'experts de l'industrie, d'investisseurs, de sociétés de capital-risque et d'agences gouvernementales. Il propose également des ateliers de formation et de mise en réseau pour les dirigeants et les fondateurs de start-up afin de développer de nouvelles initiatives d'innovation.